

Gospel singen - ein Booster für die Seele

Gospel ist Musik, die die Seele berührt,
unter der Haut kribbelt und in die Beine geht.

Musik, die man mit nach Hause nimmt.

Aktiv dabei zu sein macht einfach glücklich,
erst recht in Gemeinschaft:
zusammen ausprobieren, Töne finden,
Harmonien genießen, neuen Menschen begegnen,
lachen, reden, essen...

Brauchen wir all das nicht besonders in diesen Zeiten?

Wenn dich das lockt, mach doch mit - lass dich vom GospelChorWiehl einladen!

- Du zögerst, weil du noch nie oder lange nicht mehr gesungen hast -
dann probiere es aus!
- Du zögerst, weil du keine Noten kannst -
kein Problem.
- Du traust deiner Stimme nicht -
Stimmtraining ist auch dabei.
- Du meinst, es sei vielleicht zu anspruchsvoll -
wir nehmen dich mit!
- Du willst dich zeitlich nicht länger binden -
die Proben sind an vier Donnerstagen.
- Du kannst vielleicht nicht an allen Terminen -
**wenn Du dich zuhause entsprechend vorbereitest
ist dies nach Rücksprache möglich.**

Wir freuen uns auf Dich!

Dein GospelChorWiehl & Band